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現
在
、
西
武
新
宿
線
上
井
草
駅
の
〝
開
か
ず
の
踏

切
〟
問
題
に
つ
い
て
、
周
辺
住
民
の
方
々
と
調
査
活

動
を
実
施
し
て
い
ま
す
。 

こ
の
問
題
は
、
上
井
草
駅
周
辺
の
南
北
交
通
が
整

備
さ
れ
て
い
な
い
た
め
、
朝
の
ラ
ッ
シ
ュ
時
な
ど
に

交
通
が
遮
断
さ
れ
、
歩
行
者
や
自
転
車
、
自
動
車
な

ど
の
通
行
に
混
乱
が
生
じ
る
も
の
で
す
。 

ま
た
、
横
断
者
が
一
斉
に
踏
切
に
集
中
す
る
た
め

に
〝
車
両
が
踏
切
内
で
立
ち
往
生
す
る
〟
〝
自
転

車
や
歩
行
者
が
遮
断
機
内
に
取
り
残
さ
れ
る
〟
な

ど
の
危
険
な
状
態
が
日
常
化
し
て
い
ま
す
。 

こ
の
問
題
の
解
決
の
た
め
に
、
多
く
の
住
民
か
ら

「
南
北
を
自
由
に
横
断
出
来
る
通
路
」
を
求
め
る
切

実
な
要
望
が
寄
せ
ら
れ
て
い
ま
す
。 

 

実態調査の内容は以下の通りです。 

◆ 踏切遮断による影響 

・遮断している時間を計測 

・踏切遮断により、滞留する横断者数（歩

行者・自転車）をカウント 

◆ 踏切周辺で発生した危険な実態の把握 

・遮断機作動後の横断者数のカウント 

・踏切内に取り残される横断者の把握 

等について調査しています。

◇危険な実態例 

・ 踏切遮断後も、横断する歩行者が続出。

・ 自転車が遮断機内に取り残され、周囲の

人が助けに入る。 

 

次回は１月２５日（金） 

７:３０分より調査開始です 

し
か
し
、
事
業
化
さ
れ
る
ま
で
に
は
、

今
後
、
数
年
（
最
短
で
も
五
年
程
度
）

～
一
〇
年
以
上
の
長
期
の
計
画
と
な

り
、
問
題
解
決
の
道
筋
は
不
透
明
で
す
。

日
常
的
に
危
険
な
状
況
が
発
生
し
て

い
る
問
題
を
長
期
に
放
置
す
る
こ
と
は

で
き
ま
せ
ん
。 

早
急
に
南
北
自
由
通
路
を
設
置
す
る

な
ど
、
住
民
の
願
い
に
沿
っ
た
検
討
を

行
な
う
べ
き
で
す
。 

遮
断
機
作
動
後
（
片
側
は
閉
じ

た
後
）
も
横
断
者
は
後
を
絶
た

な
い
（
上
） 

調
査
ポ
イ
ン
ト
（
右
）
黒
丸
●

に
調
査
員
が
配
置 

こ
の
間
、
住
民
と
共
に
杉
並
区
行
政
と
も
懇
談
を

行
な
い
ま
し
た
。
区
は
〝
西
武
新
宿
線
の
連
続
立
体

交
差
化
事
業
の
中
で
、
踏
切
問
題
も
解
決
さ
れ
る
〟

と
し
て
い
ま
す
。
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年末年始は、置いてけぼり… 
 

年末年始は、私が仕事に追われ、妻と息

子は実家の伊豆大島へ帰省。私だけ、杉並

に残ることになりました･･･。数日間、私の

実家のお世話になりましたが（杉並区内）、

年明け早々、自炊をする日々に。「俎板始め」

とはこのことか！！  
実は、私は句会に入っており、下手な句

を詠みます。ちょうど、私がお世話になっ

ている草花句会の兼題が『俎板始め』。 
俎板始めとは、元旦にも台所を預かる方

は、料理をしなければいけないため、晴れ

着などで料理をする様を現す季語です。私

の場合は、ジャージですが…。 

昨年末、放置自転車対策の一環として、大規模

な自転車駐輪を可能とする「サイクルツリー」事

業を視察しました。 

この事業は、都市部などの用地確保に困難があ

る場所において、コンピューター制御で全自転車

の駐輪を管理、現状の空間を最大限に活用し、大

量の駐輪スペースを確保するというものです 

設置には多少のコストがかかるものの、都市部

での放置自転車対策には効果を発揮します。今

後、杉並区内での活用が可能か、調査します。 

一
月
十
七
日
、
日
本
共
産
党

杉
並
区
議
団
は
、
杉
並
区
に
対

し
、
新
年
の
申
し
入
れ
を
行
な

い
ま
し
た
。
政
策
経
営
部
長
が

対
応
し
ま
し
た
。 

申
し
入
れ
で
は
、
認
可
保
育

所
の
増
設
、
高
齢
者
・
障
害
者

の
福
祉
施
設
の
大
幅
拡
充
、
各

種
保
険
料
の
負
担
軽
減
、
緊
急

の
融
資
制
度
の
整
備
や
住
宅

リ
フ
ォ
ー
ム
助
成
制
度
の
創

設
、
震
災
対
策
の
強
化
、
教
育

環
境
の
整
備
な
ど
、
十
一
項
目

で
す
。 

区
議
団
で
新
年
の
申
し
入
れ 

ということで、一句詠

みました。 
「さりさりと走る俎板

始めかな」 
 葱を切っている時に

思い付いた句…。まだま

だ修行が必要な内容…。

今年は、俳句の上達も目

指して頑張ります！ 

「
年
金
が
減
っ
て
い
る
の

に
保
険
料
が
値
上
が
っ
て
生

活
が
苦
し
い
」
「
年
収
が
二
〇

〇
万
円
し
か
な
い
の
に
、
国
民

健
康
保
険
料
が
増
え
る
の
は

お
か
し
い
」
「
子
ど
も
が
保
育

園
に
入
れ
な
い
」
な
ど
、
切
実

な
声
が
日
々
、
寄
せ
ら
れ
て
い

ま
す
。
昨
年
は
、
各
種
保
険
料

が
大
幅
に
引
き
上
が
り
、
大
き

な
打
撃
を
与
え
ま
し
た
。 

地
域
の
商
店
で
も
閉
店
が

相
次
ぎ
、
特
養
ホ
ー
ム
や
認
可

保
育
園
の
不
足
も
深
刻
で
す
。

杉
並
区
が
区
民
の
く
ら
し

を
守
る
防
波
堤
と
し
て
、
福
祉

の
向
上
と
い
う
自
治
体
の
責

務
を
し
っ
か
り
果
た
す
よ
う

求
め
、
奮
闘
し
ま
す
。

杉
並
区
は
「
財
政
の
ダ
ム
が

必
要
」
と
し
て
、
今
後
五
五
〇

億
円
の
基
金
積
み
立
て
を
予

定
し
て
い
ま
す
が
、
必
要
な
福

祉
施
策
を
削
減
し
、
積
み
立
て

を
優
先
す
る
こ
と
は
許
さ
れ

ま
せ
ん
。

妻
子
揃
っ
て
ご
馳
走
を
食
べ
、
太
っ
て

帰
っ
て
き
ま
し
た
。
羨
ま
し
い
（
笑
） 

 

全自動で駐輪を管理（上） 

大量の駐輪スペースが確保

できる（右） 


